
лицом к городусуббота 29 мая 2010 года
http://magmetall.ru

  Депутаты полностью удовлетворены планами исполнительной власти

Основной пласт намеченной работы – капитальные ремонты

Ничего подобного 
в своей новейшей истории 
город еще не видел

Дорожный штурм

Просадка на фондовом рын-
ке в начале лета не должна 
пугать пайщиков инвести-
ционных фондов.  По свиде-
тельству управляющих УК 
«РФЦ-Капитал», летний период 
на фондовом рынке харак-
теризуется временным за-
тишьем, рынку свойственны 
незначительные колебания 
около определенного уровня, 
существенных изменений на-
правления движения рынка 
не происходит.

Оценка рынка
Со второй половины апреля 

конъюнктура мировых рынков 
начала ухудшаться, а в первую 
неделю мая мы наблюдали наи-
более серьезную дестабилизацию 
мировой финансовой системы. 
Яркими проявлениями финансо-
вой нестабильности стало падение 
акций, снижение цен на сырье. Как 
следствие этого – индекс РТС сни-
зился с уровня 1500–1600 пунктов 
до уровня около 1200–1300.  

Объективно говоря, эти фи -

нансовые изменения носят пока 
достаточно умеренный характер, 
чтобы опасаться за состояние дел 
в реальной экономике. Ведущие 
аналитики  не видят каких-либо сиг-
налов ухудшения динамики миро-
вого экономического роста. Более 
того, апрельская статистика позво-
ляет говорить о продолжающемся 
уверенном восстановлении эконо-
мики, причем темпы роста только 
увеличиваются, отчасти благодаря 
активизации потребительского 
спроса. Так, темпы роста миро-
вой промышленности, находятся 
сейчас на максимальном уровне с 
2004 года, когда экономика выхо-
дила из предыдущего кризиса. При 
этом рост наблюдается абсолютно 
во всех наблюдаемых странах, 
за исключением находящейся в 
глубокой рецессии Греции.
Привлекательные 
уровни для покупки 
паев

Большинство пайщиков ПИФов 
давно выжидало благоприятный 
момент  для покупки, так как 
в данном случае у людей есть 
отличный шанс купить активы 

дешевле их реальной стоимости. 
Правда, не все управляющие 
считают нынешний момент наи-
более оптимальным для покупки 
паев. Текущий уровень по индек-
су РТС  является определяющей 
границей между ростом и паде-
нием. Если следующую  неделю 
индекс сможет закрыться выше 
отметки 1400, то можно будет 
говорить, что полномасштабная 
коррекция  откладывается ,  а 
рынок продолжает движение в 
рамках долгосрочного восходя-
щего тренда. Также российский 
рынок не может расти только на 
внутренних позитивных новостях, 
неразрешенный кризис ипотечно-
го кредитования еще маячит на 
горизонте и оказывает влияние 
на мировые рынки, а следова-
тельно, и на наш рынок, но ве-
сомую поддержку нашему рынку 
может оказать восстановление 
цен на нефть и металлы.

Таким образом, сохранение 
неопределенности  на финансовых 
рынках в ближайшее время еще 
достаточно высоко. Пока все вни-
мание портфельных инвесторов 
сконцентрировано на экономиче-

ской статистике США и процентных 
ставках, поэтому восстановление 
роста мировых рынков может быть 
не скоро, если от денежных властей 
США и Европы будут поступать не-
гативные сигналы.

Управляющие рекомендуют пай-
щикам с «короткими» деньгами не 
принимать повышенный риск и от-
ложить решение до конца «периода 
неопределенности», пока рынок не 
начнет реагировать на внутренние 
экономические и корпоративные 
новости. Тем же, кто хочет инве-
стировать деньги в фонды акций 
и облигаций на длительный срок, 
управляющие дают рекомендацию 
«покупать». 
Выбираем фонд

Диверсификация инвестицион-
ного портфеля является самым 
оптимальным механизмом для  
регулирования соотношения риск/
доходность. Так, при активном ро-
сте рынка большая часть активов 
фонда может быть инвестирована 
в акции и приносить высокий 
доход. Тогда как при падении  – 
«переложена» в облигации, спо-
собные защитить инвестиционный 
портфель от падения его стоимости.  

Также возможна диверсификация 
портфеля по различным отрас-
лям нашей экономики. Для этого 
удобно использовать отраслевые 
ПИФы. 

Гибкий подход к инвестициям 
позволит вам не только сохранить 
доходы, но и существенно их уве-
личить. 

Приобрести/погасить паи ПИ-
Фов ценных  бумаг вы можете в 
финансовым центре «РФЦ» на За-
венягина, 9, тел. 25-60-26.
ООО УК «РФЦ-Капитал» (Лицензия 
на осуществление деятельности по 
управлению инвестиционными фон-
дами и паевыми инвестиционными 
фондами № 21-000-1-00097 выдана 
ФКЦБ России 13 декабря 2007 года без 
ограничения срока действия). 

Информация, содержащаяся в насто-
ящем обзоре, является исключительно 
частным суждением ИФГ «РФЦ», носит  
ознакомительный/аналитический 
характер и не может толковаться как 
рекомендации по покупке или про-
даже ценных бумаг. Информация не 
может служить основанием и на нее 
нельзя ссылаться при совершении 
каких либо действий по  осуществле-
нию инвестиций. ИФГ «РФЦ» не несет 
ответственности за любые убытки, 
возникшие вследствие использования 
содержания настоящего  обзора в 
практической деятельности.

Привлекательные уровни  
для покупки паев
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На стРоительство и ка -
питальный ремонт дорог в 
текущем году Магнитогорск 
направляет 500 миллионов 
рублей. Как уже сообщалось, 
глава города евгений теф-
телев представил основные 
принципы освоения дорож-
ного полумиллиарда на со-
брании депутатского корпуса. 
Парламентарии единогласно 
поддержали инициативу ис-
полнительной власти.

Решение всерьез заняться до-
рогами уже в этом году было 
озвучено после визита в Маг-

нитогорск губернатора Михаила 
Юревича. Спустя неделю вопрос 
был вынесен на городское Собра-
ние депутатов. В сжатые сроки в 
мэрии провели масштабный ана-
лиз состояния дорог. Как выразился 
Евгений Тефтелев, «мы буквально 
прошагали все участки, которые 
будут реконструированы. 500 мил-
лионов – это не вся сумма, которую 
мы должны освоить в нынешнем 
году. 35 миллионов уже вы-
деляли из бюджета города, 
50 миллионов ранее выде-
лено из бюджета области». 
С этих слов мэр начал за-
щиту дорожной программы 
Магнитки.

Д а л е е  Е в г е н и й  Те ф -
телев обозначил основные на-
п р а в л е н и я ,  к о т о р ы м  б у д е т 
следовать город при ее реализации. 
Во-первых, капитальный ремонт до-
рог, по которым сейчас уже просто не 
проехать. Во-вторых, это расшивка 

перекрестков. Пробки, в которых 
город стоит вечерами, – это уже ни 
в какие ворота не лезет. В-третьих, 
внутриквартальные территории и 
местные проезды, особенно те, 
которые несут на себе достаточно 
серьезную нагрузку в пиковые часы. 
И дороги наших поселков, многие из 
которых находятся в удручающем 
состоянии.

Весь масштаб работ, который 
предстоит освоить дорожникам 
Магнитки, стал ясен после деталь-
ного разъяснения планов админи-
страции. Ничего подобного в своей 
новейшей истории город еще не 
видел. Предполагается завершить 
строительство улицы Советской, ко-
торая идет по территории Теплично-
садового совхоза – это спрямление 
улицы. Еще один объект – улица 
50-летия Магнитки, где остался 
небольшой отрезок от К. Маркса 
до Ворошилова. Там же будет вы-
полнено благоустройство вокруг 
всей проезжей части.

Основной пласт намеченной рабо-
ты – капитальные ремонты. Евгений 
Тефтелев подробно остановился 
на каждом участке, подлежащем 

реконструкции: улица Советская 
– от Грязнова до Советской Армии 
в обоих направлениях, плюс – от 
Комсомольской до Гагарина по за-
падной стороне, участок от Грязнова 
до Советской Армии – там уже на-
чаты работы. По улице Б. Ручьева от 

Ленина до К. Маркса работы тоже 
уже идут. Проспект Металлургов – 
ремонт проезжей части, там сейчас 
все разбито.

Не менее амбициозны планы 
расшивки перекрестков с целью по-
вышения их пропускной способности 
и расширения проездной части. В 
администрации решено замостить 
небольшие отрезки трамвайных 
путей. Пока речь о трех участках: по 
Грязнова между Ленина и К. Марк-
са, по Московской от Дома дружбы 
народов в направлении Северного 
перехода и по К. Маркса от Дружбы 
до Ленинградской.

Остальные объекты реконструк-
ции – перекрестки, те ключевые 
развязки, на которых город встает в 
часы пик. Определены 14 основных 
проблемных точек. Город рассматри-
вает несколько вариантов расшивки 
таких перекрестков.

Не исключено, что в Магнитке 
исчезнет сразу несколько участков 
с круговым движением с заменой 
их прямыми перекрестками с боко-
выми съездами. Очевидно, что при 
реализации этих планов дорожную 
схему Магнитки ждут не дежурные 

корректировки, а кардиналь-
ные изменения, которые ре-
ально повлияют на дорожную 
ситуацию. Евгений Тефтелев 
обозначил несколько основных 
моментов. Улица Труда: на ней 
должны быть реконструированы 

все перекрестки с тремя главными 
городскими магистралями: с Ленина, 
К. Маркса и Советской. Еще один 
мощный узел – улица Завенягина, 
круговое движение на перекрестке 
Ленина – его придется спрямлять, и 
перекресток с К. Маркса. Изменения 

коснутся перекрестков с улиц Со-
ветской Армии, Суворова, Грязнова 
и Гагарина.

Подводя черту, Тефтелев оговорил-
ся, что времени на их реализацию – 
два года. Если мы начнем их делать 
в этом году – мы просто остановим 
город. Будем делать блоками и в 
разных частях города. Например, 
развязки на Завенягина – и парал-
лельно на Гагарина, на Грязнова и 
Труда».

Депутаты полностью удовлетворены 
планами исполнительной власти. Ре-
шение поддержать инициативу мэрии 
и направить на дороги дополнительно 
500 миллионов рублей поддержано 
всеми парламентариями Магнитки. 
По предварительной оценке, все, за-
планированное на этот год, должно 
быть выполнено в течение пяти бли-
жайших месяцев, сообщает пресс-
служба городской администрации 

ФОтО > дмИтРИй РУхмаЛев


